

PLUVIOMETRO

ENERO
Día 16 0'3 mm.
» 28 0'3 mm.
FEBRERO
Sin precipitaciones.

Turno FARMACIUTICO

El próximo domingo día 29, prestará el servicio de turno la Farmacia Dalmau.

reportajes de la ciudad

Epilogo

Después de presenciar durante días y días, en este lugar crucial de corrientes de aire que es nuestra situación orográfica, un reñido pugilato entre los dos colosos llamados Tramontana y Levante, vimos al fin, con gran satisfacción de todos, salir victorioso en toda la línea al viento que nos trajo, como siempre, el beneficio de la lluvia.

No importó que llegara a entrar con ímpetu en el mar y a este lo pusiera furioso y magnífico a la vez. Nuestra costa, que por algo se le llama Brava, supo contener sus arrestos. Mientras, a partir del litoral tierra adentro, una lluvia bienhechora, persistente y fecunda, regaba nuestros campos barriendo así la angustia que los ceñía.

Dios aprieta pero no ahoga, dice el refranero popular y así es en verdad. Confiemos ahora, que no vengan otros a apretarnos más de lo debido, con la cautinela de siempre: que si primero hubo demasiada sequía y luego llovió demasiados días.

Prevenir es asegurar

Y quizás, adivinando que se acercaban días de galernas y lluvias continuas, alguien optó por proteger la entrada o fachada de su edificio. ¿Es que no se le tiene confianza al muro de contención y se temía una crecida rápida del mar o de las aguas pluviales? No otras dudas sino éstas, dan lugar a pensar en la eternización de unos materiales para la construcción depositados en cierta fachada, que el tiempo, poco a poco, se cuida de hacer desaparecer.

Alta basura

Si a nuestros pintores locales, el cronista tuviera que indicarles el camino a seguir para obtener un lienzo valioso y de renombre no sería ni el camino hacia el mar ni la montaña.

Una callejuela muy cerquita a una de nuestras Ramblas, sería el lugar escogido para tal obra maestra.

Una callejuela, que al igual que muchas ciudades podríamos llamarla Barrio Latino, de la Bolsa, o simplemente el barrio de la basura, puesto que ésta es la sensación que se desprende de uno de sus balcones. Una verdadera exposición de herrumbre, cazos, ollas, etc., tirados ya por inservibles, es lo que se ofrece a la vista de los transeuntes, significando aquello, que por tratarse de una casa ruinosa, aquel balcón es el punto destinado para aquella basura.

El hecho de haber dado, al principio, una idea pictórica a este asunto, no es otro que el de haber visto, siempre, a la busura rastrear por el suelo y nunca, como esta vez, verla elevada al rango de un primer piso. Seguramente que si Dalí, con su imaginación, calenturienta a veces, viera la hojalatería de referencia, pintara de ello un Clavileño o algún guerrero medieval con su coraza de cuerpo entero.

En cambio, para aquellos que no pasan de prosaicos, no pueden ver más, en aquel lugar, un montón de escombros a retirar, aunque sea valiéndose de una escalera de bomberos.

Lorens

N. de la R.— Aunque el cronista, amable, no lo diga, nosotros concretamos para la debida información de los servicios públicos de limpieza, que se trata de la casa n.º 48 de la calle de San Pedro, chailán con el Clavilión del mismo nombre.

Por cuarta vez, el mismo donante anónimo hace un nuevo donativo de 50.000 ptas. al Hospital y Asilo Municipales



Sesión del 20
Marzo 1953

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de 2.578'45 pesetas.

A continuación, y por medio de lectura íntegra, los Sres. concurrentes quedan enterados de la carta recibida de la casa A.F.G.A. de Barcelona, que envía las condiciones, clases

y precios de los materiales a emplear para la protección de parterres en parques y jardines, acordándose pase a la C. M. de Fomento para estudio y propuesta.

Terminados los expedientes instruidos a instancia de parte se conceden autorizaciones de obras a los Sres.

D. Eduardo Gascons, para practicarlas en Paseo del Mar 12-14, y

D. Jaime Buscarons Nin, para instalar un motor de 2 H. P. en su fábrica de la calle de Huguet.

Seguidamente se acuerda que la C. M. de Fomento formule dictamen para resolver en forma definitiva sobre conflicto existente sobre cumplimiento de la cláusula condicional impuesta a CORTAP S. L. al conceder el permiso de obras que solicitó para la reconstrucción de su fábrica de la Calle Carretera de Girona.

Así mismo se da cuenta del Proyecto y Presupuesto que ha presentado el Sr. Arquitecto municipal para la reconstrucción de la cubierta derruida en el Matadero municipal, acordándose gestionar la aprobación del Presupuesto extraordinario para dicha obra, a fin de que a la brevedad, posible sea reconstruida dicha cubierta.

También quedan enterados los Sres. asistentes de que ha sido contestada la consulta que se hizo sobre la procedencia ó no (a Madrid), de atenernos a la legislación nueva con respecto a la reforma heráldica del escudo de la ciudad, que por haberse tramitado en su día con todos los requisitos legales entonces vigentes es contestada en el sentido de que no hace falta ni una nueva tramitación ni tan siquiera una reificación por parte de la Superioridad.

En relación con la gestión encomendada al Teniente de Alcalde Sr. Juliá sobre planteamiento y gestiones a realizar cerca de los propietarios afectados por la apertura de una calle, con el fin de regularizar la circulación rodada, desviándola del centro de la ciudad, es oído el informe de dicho Sr. y dada la disposición favorable que en su misión ha encontrado, se acuerda encargar el correspondiente proyecto al Sr. Arquitecto municipal.

El Sr. Presidente informa de que, como en otras ocasiones, un donante anónimo ha hecho entrega de 25.000 ptas al Hospital municipal y otras tantas al Asilo, acordándose por aclamación hacer constar en acta el agradecimiento de la Corporación por la generosidad con que dicha persona favorece a los benéficos establecimientos citados.

También da cuenta el mismo Sr. de que por los servicios de vigilancia municipales ha sido decomisado un cordero que había sido sacrificado clandestinamente, habiéndose impuesto al infractor el duplo del arbitrio defraudado, y la carne repartida por mitad al Hospital y Asilo municipales.

Se acuerda oficiar al Ilre.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Defunciones: Iluminada Salgas Cadillac; Isidoro Perea Delgado; María Basart Bosch; Francisco Iglesias Remus; Josefa Jou Bach; Magdalena Costa Tossas; Rosa Comas Bayarri; José Bordas Doménech.

cartelero

Se pone en conocimiento de los propietarios de carros, carretones, bicicletas y otros vehículos que ha empezado el cobro de los arbitrios correspondientes a los mismos.

EDICTO

En cumplimiento de órdenes de la Superioridad, se advierte al vecindario de este término municipal de la obligación ineludible que tienen los propietarios de perros de hacer una declaración jurada de los que posean, para poder confeccionar el Censo correspondiente, y elevarlo en su día al Gobierno Civil de la provincia.

Para ello se concede un plazo improrrogable de ocho días que empezarán a contarse desde el día 26 del corriente.

Quedan advertidos los infractores, que se les impondrá una severa sanción, sin perjuicio de que por quien corresponda se pase el tanto de culpa a los Tribunales, con pérdida del animal.

Dado en San Feliu de Guixols a 25 de marzo de 1953.

El Alcalde

NOVEDADES GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Hostal de La Gavina

GARAJE CENTRAL

miscelánea de ACTUALIDAD

Representación teatral

Conforme nos anunciaron antes, las jóvenes de A. C., de nuestra ciudad, dieron los días 15 y Festividad de San José, una representación teatral en el salón de espectáculos del Centro Catequístico. Con ello, contribuyeron aquellas simpáticas jóvenes a romper con la cinematografía monotonía dominada de aquel local y, en cambio, a darle, en tan señalada festividad, un calor de ambiente familiar. Dado el carácter juvenil y femenino de la obra escogida, no podía fallar la interpretación de todas las componentes de aquel grupo escénico que, unida a su gracia y simpatía, hicieron que el público saliera sumamente complacido de aquellas dos veladas teatrales.

Necrológicas

El 18 de este mes, falleció a la avanzada edad de 76 años, D. Francisco Iglesias Remus, padre de nuestros buenos amigos Lorenzo y Antonio Iglesias Cruz.

También nuestro buen amigo Félix Canet Basart, ha pasado por el penoso trance de ver fallecer a su querida madre, Dña. María Basart Bosch.

Otro apreciado amigo y Concejal del Ayuntamiento, M. Saura Carreras, sufre el dolor de la pérdida de su madre política, la Sra. Magdalena Costa Tossas, ocurrida en el transcurso de la pasada semana.

A todos estos amigos y a sus familiares en general, les testimoniamos nuestra más sentida condolencia.

Lo que no se pierde

En la pasada semana fueron depositados en el Cuartelillo de la Guardia Urbana los siguientes objetos: dos llaves con llavero, por J. Callicó y una llave encontrada en el interior de un taxi, por Pedro Clavaguera Trull.

Vida religiosa

Bajo la dirección del Rdo. P. José M.º Codinachs, Misionero del Imdo. Corazón de María, se viene celebrando estos días en la Iglesia Parroquial la Semana de Formación de la Joven.

El próximo domingo y con motivo de la festividad de la jornada, tendrá lugar a las 10 de la mañana en la Plaza de España la solemne bendición de palmas y ramos, organizándose la procesión con el recorrido ya tradicional.

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicicletas en:

Clavé, 18 Y San Juan, 13

Establecimientos

L. Roca

Teléfono 239

San Feliu de Guixols

Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado. en: Clavé, 8 y San Pedro. 15

Se vende

2 Motores especiales para riego MARCA PUIGVERT a gasolina de 4 y 7 H. P.

Razón: Juan Maragall, 11 - SAN FELIU DE GUIXOLS

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS